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最近!行业内发展混合动力汽车的呼声越

来越高!这个情况的背后是严峻的环保和节能

形势"

去年
#

月国务院发布了 #节能与新能

源汽车产业发展规划
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年
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府对汽车制造商的平均燃料消耗提出了明

确的量化标准和时间节点 !要求到
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年

达到
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升
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公里 ! 到
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年降至
*

升
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公里 %目前国内乘用车的平均燃料

消耗量为
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公里 &" 如果依靠内

燃机的技术改进 !要实现
%&%&

年目标有很

大的困难 ! 因此应该加快推广混合动力技

术 "

前一段时间! 国内希望通过电动汽车技

术上的突破! 引领全球新一轮的汽车行业动

力革命!并实现节能减排的目标" 但由于技术

不成熟'可靠性较差'配套设施缺乏'成本很

高等原因!过去几年中!电动汽车的发展速度

没有达到预期! 而能源与环境问题却在加速

恶化( 国内寄予厚望的插电式混合动力!本来

也可以不依赖专门的充电设施! 但是因电池

的成本费用高昂! 短期内很难以较低价格进

入家庭! 即使有政策补贴! 也没有显著的进

展)

混合动力是一项成熟的技术 ! 在国

外 ! 此类车型销售已超过了
*&&

万辆 !并

没有出过大的问题 " 混合动力可以利用现

有的燃油供应体系 !不需要建专门的充电

系统就可以大量推广 " 与电动汽车相比 !

混合动力汽车增加的成本要小得多 !因此

市场能够接受 " 实际上 !在美国混合动力

汽车已经不再享受补贴 !销量仍然能够持

续增加 "

深度混合动力技术已得到世界汽车产业

的普遍重视和认可!它不仅能够实现明显节能

效果! 还是插电式混合动力乘用车的基础!是

燃油汽车节能减排'实现技术升级的主要途径

之一" 最近!中汽协相关负责人指出!*混合动

力并不是电动车的过渡方案! 更不是技术妥

协!而是传统汽油发动机的升级版!可以明显

提高效率! 节约燃油! 是由油到电的必经之

路+)

但是原来政府对混合动力支持的力度不

够!包括并不把混合动力看做新能源汽车!只

是定义为节能汽车! 和普通的节能汽车一样

给予
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元补贴) 还有一种解释就是现在混

合动力技术掌握在少数厂家手中! 特别是日

系品牌!而国内厂家被政策牵引得晕头转向!

根本无法清醒地判断市场! 所以对混合动力

汽车市场准备不足) 政府面对这种状况就左

右为难)

现在看 ! 应该督促国内汽车厂家加快

混合动力产品的研发 !希望他们在
%&'*

年

前拿出能够大量销售的产品 ) 另一方面 !

应该考虑以其他方式鼓励发展混合动力汽

车 %包括插电式混合动力 &!比如施行限车

的城市可以对新能源汽车包括混合动力车

单独摇号 ! 路桥费也应该给予一定程度的

优惠 )

对混合动力的宣传还应该加强!现在许多

人知道混合动力的节能效果!但是不知道混合

动力汽车不需要专门的充电设施!可见消费者

对混合动力了解甚少)
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英国,苏联两国核子潜艇

竟然相继离奇失踪了- 这一现

象引起了英国军方的高度重

视! 当然又到了王牌特工
&&#

邦德的出场时间) 邦德经过调

查终于发现幕后黑手原来就是

世界巨富航运业大亨史登堡!

他为实现自己征服世界的野

心!建立了一座海底城..

这是电影/

&&#

之海底城$

的桥段!如今!特斯拉董事长马

斯克因对埃斯普利特潜艇汽车

深深着迷!开始研发水下汽车!

鉴于
12345 6

的热卖!我们相

信他极有可能让水下驾驶变为

现实)

马斯克不久前在德国慕尼

黑新建的一个服务中心内发表

了一段主题为*电动汽车理应

成为未来汽车的最佳替代能

源+的讲话) 在这个讲话中!他

表示01燃料电池技术根本就是

在胡扯 ! 完全是垃圾 %

7894
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&!他们研发这一技术的

惟一原因是为了迎合宣传的需

要) 但现实情况是!燃料电池

的续航里程非常不稳定!就目

前而言!这一技术还比不上锂

离 子 电 池 技 术 %

5;>=;8? ;2@
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&) 所以!这根本不是未

来汽车能源的一个可行解决方

案) +一席话让汽车界同行顿

时哗然)

紧接着 ! 马斯克在伦敦

B1

拍卖行举行的拍卖会上竞

拍到由英国莲花汽车公司制造

的潜艇汽车模型! 并打算将这

一模型打造成现实版的水下汽

车)据说!当马斯克第一次看到电影/

&&#

之

海底城$ 时便被因躲避直升机攻击而潜入

海底的汽车所吸引)只需按动一个按钮!汽

车的轮子便变成*鱼鳍+状!将从天而降的

追捕者一网打尽)

/&

多年前电影中的画面

成为他头脑中抹不掉的背景)然而!在得知

电影中的潜艇汽车实际上并不能转换时!

马斯克便萌生了将其改造的想法)

有
12345 6

在先!可以想象!现实版

的水下汽车一定非常炫酷)

许多消费者都期待着看到特斯拉旗下

12345 6 CDE

车型在明年问世) 在德国期

间! 马斯克对外透露了公司正在研发的另

一款被称为
12345 F

的车型 %外界预测该

车型可能会是一款售价在
/

万美元以内的

平民车型&!这一新车有望在未来
'%G'*

个

月内正式下线)

再剧透一下!马斯克表示!特斯拉计划

在明年升级现有的车载浏览器! 并将首次

在
12345 C

电动轿车中添加谷歌
H=92?4

浏览器)与此同时!特斯拉还考虑在车中安

装一个
I@392;3

模拟器! 因此用户未来可

能可以在车内的
'#

英寸大屏幕上运行各

种各样的
I@392;3

程序)

真人版*钢铁侠+果然不跟风!只玩创

新!只做自己)
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日前公布的一项最新调查报

告显示!在中国汽车市场!自主品牌乘用车的

质量有了大幅提升! 已经明显拉近了与国际

品牌竞争对手之间的差距) 该报告中同时预

测!到
%&'0

年!中国市场新车质量水平将与

美国看齐)

该项调查确实反映了部分自主品牌车型

已经在品质上取得了长足的进步) 不管怎么

说这是好事! 让一直在为自主品牌车型质量

担心的消费者舒了一口气) 但是!质量的提升

并不意味着销量的增长) 今年!自主品牌依旧

没有走出颓势!市场份额持续下滑) 统计数据

显示!今年
'&

月!自主品牌乘用车市场占有

率同比下降
N,*

个百分点)

近年来我国自主品牌汽车在技术,市场,

品牌以及品质等方面通过转型取得了很大进

步!但在当前市场竞争加剧的背景下!产品主

要集中在中低端市场! 自主品牌车企的日子

更为难过!其技术,品牌等短板也更显突出)

打铁还需自身硬! 不管品质是否已经得

到了提升!只要仍没有让消费者感到信任!合

资品牌的市场份额就不会自动转移到自主品

牌头上来) 长期以来!由于在低端市场待得太

久!自主品牌价低质次的印象已经形成!品牌

力不佳更是自主品牌*叫好不叫座+的主要原

因)

因此! 品质提升要想转化为消费者的认

可!还要品牌先行!两者是相辅相成的关系)

那么! 自主车企又应该如何打造出让人信得

过的品牌呢2 从事汽车行业的人肯定听说过

日本汽车进入美国市场的历史( 当年日本汽

车正是从各种细节入手!并全面提高了品质!

才最终在美国市场获得了消费者的认可(

对于自主品牌而言! 品质提升的背后往

往是成功的战略转型( 而支撑这种变化和转

型的!只能是暂时放弃原来对销量,市场份额

以及排名的过度追求! 将目标转移至提升品

质上( 谁都能看得出来!中国汽车的短板!目

前是品牌力不足( 知易行难!因此我们还是要

潜心修炼品质! 只有产品质量得到消费者的

认可!品牌才会随之有大幅提升!进而带动销

量的突破( %蓝朝晖&
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沃尔沃近日宣布了一项关于无人驾驶技

术的规划0到
%&%&

年!没有人会在沃尔沃新

车中死掉或严重受伤( 更早之前!日产也设置

了一个类似的目标!宣布计划到
%&%&

年推出

使用自动驾驶技术的商业化汽车( 日产副总

裁说 01自动驾驶的真正目的是零伤亡 ( +

O22P54

的无人驾驶汽车在美国已经跑了超过

*&

万英里!还没有发生一起事故(

O22P54

联合

创始人表示!1我认为无人驾驶汽车将比人类

驾驶的汽车更安全+(

押注车联网技术的汽车巨头们! 对未来

的无人驾驶技术信心满满! 也让中国这个汽

车大国对此充满憧憬( 不过且慢兴奋!这些国

外的先进技术能不能来到中国且顺利应用!

目前来讲还是个未知数(

首先是黑客问题! 普通汽车变为无人驾

驶汽车!就像老旧手机演变为智能手机!安全

问题将随之而来( 随着汽车变得更加智能!黑

客肯定也不会放过它们! 由此产生的问题显

然会比手机严重得多( 一些高级软件工程师

已经向外界展示! 使用笔记本甚至游戏机就

可以控制一辆车的刹车,油门,方向盘(

事实上! 很多驾驶者对无人驾驶并不信

任!他们宁愿问题出在自己身上!也不愿意将

性命交给车里的电脑托管! 估计这种现象在

中国将更甚( 因为无照驾驶,违章驾驶的情况

实在太多!对于绝大多数车主来说!惟有将方

向盘紧紧掌握在自己手里才能放心( 而中国

大城市的巨型拥堵以及1中国式过马路+现象

极为普遍! 在绿灯时面对前面熙熙攘攘的过

街人群! 不知道国外的无人驾驶电脑在判定

时是否会直接死机冒烟呢2

但是!自动驾驶也有非常吸引人的地方!

如谷歌专家就曾预测! 普及自动驾驶后会让

人为意外交通事故减少
-&Q

( 但是!安全性可

能不是主导消费者接受无人驾驶的惟一及最

重要因素( 业内普遍预测!无人驾驶在推广的

过程中势必会遇到来自各个方面的巨大阻

碍(

所谓 1橘生淮南则为橘! 生于淮北则为

枳+( 坦率地说!我们更希望本土汽车厂商能

够尽快研发出一套更加1中国人性化+的无人

驾驶技术来装配在我们的汽车上! 希望这一

天早点到来(

!于溪楠&


